



01.03.2004 - 11:32 Uhr

Ligue suisse contre le cancer: Traitement de la douleur - L'hôpital de la Tour à Meyrin se distingue

Berne (ots) -

La Ligue suisse contre le cancer encourage des hôpitaux à participer à leur projet "Ensemble contre la douleur". L'hôpital de la Tour à Meyrin reçoit le 5 février 2004 une attestation soulignant la haute qualité de sa prise en charge des malades souffrant de douleurs.

Des études montrent que 40% des patients atteints de maladies chroniques ne reçoivent pas un traitement antalgique adéquat! Souvent, les malades du cancer ont encore plus peur des douleurs que de la maladie elle-même. La Ligue suisse contre le cancer propose donc aux hôpitaux une promotion de gestion de la qualité liée à une formation continue qui permet d'atteindre un haut standard dans le traitement de la douleur. Standard respectant dix critères de qualité et attesté par un audit! L'hôpital de la Tour est la dixième institutions en Suisse à recevoir, le 4 mars 2004, la distinction "Ensemble contre la douleur" de la Ligue suisse contre le cancer pour la qualité de sa prise en charge des patients souffrant de douleurs.

La brochure "Vivre avec le cancer, sans douleur - Des conseils pour les personnes concernées et leurs proches" est disponible gratuitement auprès la Ligue genevoise contre le cancer, au 0844'85'00'00 ou sur le site Internet www.douleur.ch.

Informations et conseils sur toutes les questions liées au cancer:
Cancer Assistance au numéro gratuit 0800'55'42'48 (français)

Contact:

Ligue suisse contre le cancer
Dr Peter R. Müller
responsable du programme antidouleur
case postale
3001 Berne
Tél. +41/31/389'91'22 / 00
Fax +41/31/389'91'60
E-Mail: prm@swisscancer.ch
Internet: www.douleur.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002271/100472357> abgerufen werden.